
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

 これより、第１回の開かれた学校づくり協議会を開催いたします。 

 

２ 教育委員会挨拶 教育政策課学校支援担当  野坂 直子 様 

 平成 29年度から、現在、8月 24日までとなっている夏季休業期間を、8月 31日までに改めます。 

理由としては、土曜授業の実施により、授業時数を 30時間程確保できるようになったことです。 

 

３ 委員委嘱  水谷 正博 校長 

 委嘱状を一人ずつ配布 

 

４ 校長挨拶・趣旨説明  水谷 正博 校長 

 現在、1年生 129名の生徒が在籍しております。中間考査が終了し、区の学力調査が来週返却予定です

が、昨年より学校の数値は良くなったようです。 

生活指導主任より、部活動だけでなく勉強も頑張るよう生徒たちには伝えています。 

また、卒業生の行動で気になる情報が入ってきてますので、何かございましたらご一報ください。 

 

５ 組織編成  沖山 房人 副校長 

 部会ごとに部長選出 

 

６ 会長挨拶 野々村 誠 会長 

 入学式、運動会など無事に行われ、サタデースクールも 40 名の参加者でスタートし、連休明けから 4

回行なっています。今年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

                                              平成 28年７月４日 

 

                                  足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠  
協議会だより 

平成 2８年度開かれた学校づくり協議会は、各自治会長、

同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTAなど、26名の

委員で活動を行います。６月 27 日に第１回の開かれた

学校づくり協議会を開催し、今年度の活動方針を決めま

した。 

 開かれた学校づくり協議会 

野 々 村  誠  会 長 



７ 議題 

(1)学校経営方針  水谷 正博 校長 

 12中は地域に支えられてる学校で、これからも地域と共に育っていく学校を目指します。今年度も、 

小中連携を深め、小学生を呼んで授業と部活動の体験をしたいと思っています。 

 

(2)年間活動計画  野々村 誠 会長 

  ○次年度の創立 70周年実行委員長に荒川泰男様が引き受けて下さり、これから人選をする予定です。 

  ○講演会は国際的なことを学んでほしいので、リオオリンピックも近いことからオリンピックに関係あ

る方を紹介して頂きたいです。遅くても 1月までには実施したいと考えています。 

 

(3)予算について  沖山 房人 副校長 

  別紙の予算書を参照にて各部の割り振りを説明 

 

(4)支援依頼 

  サタデースクール  浦山 太市 様 

  5月の連休明けより 4回実施しております。水谷校長先生や沖山副校長先生が様子を見に来てくださ 

ることが生徒たちの励みになっています。また、沖山副校長先生が作ってくださる英語のプリントが好 

評で、他の教科もやってみたいと意欲が出てきています。 

＜十二中卒業生でなくても良いので、講師の大学生を紹介いただきたいと思います。＞ 

 

(5)その他 

  ○開かれた学校づくり協議会年間予定 第 2回 9月 16日(金) 

                    第 3回 11月 22日(火) 

                    第 4回 2月 16日(木) 

 

８ 情報・意見交換 

○7/31(日) 佐野地区対球技大会                               

学習センターと足立東高等学校にて実施予定で、これから選手を募集します。 

 

○盆踊り 

7/16(土)・17(日) 大谷田上自治会 中川東小学校にて 

7/23(土)・24(日) 大谷田 1丁目団地自治会  

7/30(土) 隅田自治会 大谷田小学校校庭 

８/６(土)・７(日) 大谷田東自治会 中川Ｂ地区 

８/20(土) 長門小学校子ども祭り 

佐野一丁目町会は、選挙のため中止です。 

 

○十二中の生徒たちが、横に広がって歩いるため、歩行者の 

邪魔になっているので注意していただきたいです。 

 

９ 閉会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

  これで、第１回の開かれた学校づくり協議会を閉会いたします。 


